



Seit November 2013 unterstützt **Herr Marc Van den Bergh** (part-time) als Supervisor unser Labor und bietet unserem neuen Biologen Herrn Pablo Juan Pico Support.

Herr Marc Van den Bergh ist 1953 in Ostende (Belgien) geboren. Er erlangte die Grundkenntnisse der Embryologie im weltberühmten Team von Prof. A. C. Van Steirthege in dessen Zentrum für Reproduktionsmedizin in Brüssel.

Nach 13 Jahren erfolgreicher Zusammenarbeit eröffnete er ein neues IVF-Labor und war Supervisor der Sterilitätssprechstunde im Erasmus Spital in Brüssel.

Er ist der erste Belgische Embryologe, der 2011 den offiziellen Titel Master in Advanced Studies in klinischer Embryologie erhielt. Herr Van den Bergh hat über 30 wissenschaftliche Artikel veröffentlicht und ist Autor mehrerer Bücher.

2002 zog er in die Schweiz wo er die Leitung des IVF-Labors des Kantonsspitals Baden übernahm.

Im Juni 2013 ging er vorzeitig in Pension und schloss sich der Schweizerischen Akkreditierungsstelle (SAS) an. Im April 2012 gründete er die unabhängige QUARTEC GmbH: eine spezialisierte Agentur, die IVF-/ICSI-Labors unterstützt und Embryologen ausbildet.

Herr Van den Bergh ist begeisterter Freizeit-Musiker, der auch gerne an Benefiz-Konzerten zugunsten Drittweltländern auftritt.